

Regierungsratsbeschluss

vom 25. Februar 2014

Nr. 2014/340

Kommission zur Förderung der Chancengleichheit Ersatzwahl als Vertreter des Verbandes der Solothurner Einwohnergemeinden für die Amtsperiode 2013 - 2017

1. Erwägungen

Der Verband der Solothurner Einwohnergemeinden stellt traditionell ein Mitglied der Kommission zur Förderung der Chancengleichheit. Per 31.12.2012 hatte Esther Allematt, Vertreterin Verband Solothurner Einwohnergemeinden, ihren Rücktritt eingereicht. Der Sitz des Verbandes Solothurner Einwohnergemeinden (VSEG) blieb vorläufig vakant.

Am 22. Oktober 2013 hat der Vorstand des VSEG Herrn Roger Hänggi, Gemeindepräsident Zullwil als ihren Vertreter in die Kommission zur Förderung der Chancengleichheit gewählt.

2. Beschluss

- 2.1 Herr Roger Hänggi wird für den Rest der Amtsperiode 2013 - 2017 als Vertreter des Verbandes der Solothurner Einwohnergemeinden in die Kommission zur Förderung der Chancengleichheit gewählt.
- 2.2 Die Entschädigung der Kommissionsmitglieder, welche nicht von Amtes wegen Einsitz nehmen, richtet sich nach der Verordnung über die Sitzungsgelder und Sitzungspauschalen vom 23. September 2002 (BGS 126.511.31).



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Personalamt (2)
Departemente (5)
Gerichtsverwaltung
Polizei Kanton Solothurn
Verband Solothurner Einwohnergemeinden
Direktion Solothurner Spitäler AG
Mitglieder Kommission zur Förderung der Chancengleichheit (10, Versand durch Personalamt)